

Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Strukturentwicklung, Wirtschaft, (Eu-)regionale Zusammenarbeit und Tourismus vom 15.02.2024

TOP Betreff

3. Digitale Infrastruktur in der StädteRegion; Sachstands-
bericht Glasfaserausbau

**Vorlage
2024/0007**

Der Gigabitkoordinator der StädteRegion Aachen, Herr Kleinsteuber, teilte den Ausschussmitgliedern im Anschluss ergänzende Informationen zur Vorlage mit. Im Rahmen des Weiße-Flecken-Programms sind, vor allem in Alsdorf, inzwischen mehrere hundert Anschlüsse aktiv geschaltet worden. Auf die Bewilligung des Änderungsantrags wird derzeit aber noch gewartet.

Im Grauen-Flecken-Programm hat es eine Evaluierung zum Förderstopp gegeben. In Baden-Württemberg wurden beispielsweise 500% mehr Mittel beantragt als zur Verfügung standen. Die Bezirksregierung hat jedoch noch keine Aussage getätigt, wann es mit Förderung weitergeht. Das Markterkundungsverfahren konnte allerdings fortgeführt werden. Der Breitbandentwicklungsplan wird noch in diesem Jahr fertig gestellt und den Ausschussmitgliedern vorgestellt.

Der Ausschuss für Strukturentwicklung, Wirtschaft, (Eu-)regionale Zusammenarbeit und Tourismus nahm die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.